

JANOG42 Meeting in Mie

2018/07/11 ~ 2018/07/13

法政大学 4 年

向後宗一郎

1) JANOG42 Meeting in Mie に参加した感想

今回、私は初めて JANOG に参加させていただきました。思っていた以上に規模が大きく、ガチガチとして雰囲気ではなく、お祭りのように盛り上がりながらネットワークなどに関することを発表、議論し合う感じで楽しく参加できました。発表や議論の内容は分かる部分もありましたが、企業向けや専門向けが多く難しかったです。同時に新鮮さ、面白さもあり、とても為になりました。

2) JANOG42 Meeting in Mie に参加して得たこと・今後やりたいこと

JANOG に参加して、様々な技術や用語など触れることで、浅くではありますが知識を広げることができました。また、企業の方々との繋がりや情報交換もでき、今後活かせることができると思いました。今後も JANOG に参加して、知識や繋がりや輪を広げ、いずれ発表や運営もしてみたいと思いました。

3) JANOG42 Meeting in Mie で印象に残ったプログラムとその感想

沢山のプログラムがあり、全て面白かったのですが、以下の 4 つがとても印象に残りました。

「IPv6 アドレスの番号計画、どうしてますか。～ あれっ、みんなどうしてんだろう～」

「IPv6 の GeoIP ってどんな状況？」

「つぶらな瞳で総務省 - 障害の情報提供制度について」

「続・ブロッキングと法的問題」

IPv6 と障害、法関連について共感できる部分や、対策などをどう考えているのか、IPv6 に関する問題、障害復帰に関する問題、ブロッキングに関する法的問題など、普段知ることのできないことに触れることができました。また、これらの発表者のプレゼンの仕方がとても上手で分かりやすく、面白い話も混ぜながら話しており、自然とプレゼンに引き込まれていました。内容、プレゼン共に是非真似したいと思いました。

4) JANOG42 Meeting in Mie についての意見

全体的に満足です！若者支援を使わせて頂いた私としては不満など御座いませんが、今回の会場は駅から遠く、バスでの移動を参加者は強いられており大変そうでした。間に合わない方や乗れなかった方がいらっしやったようなので、バスの本数を増やすと良いかなと思いました。私自身は大変満足しているので、また機会があれば参加したいと思います。